

La Red TEA gana fuerza para defender los derechos de las personas con autismo

Los cuatros asociaciones existentes en la provincia se unen en el Ciclo Vital de la Persona TEA

VÍCTOR NAVARRO

La Red TEA Almería, compuesta por las asociaciones 'ASTEa Autismo', 'Asperger TEA Almería', 'Soy especial ¿Y qué?' y 'Autismo Dárata' se reunió ayer en el Espacio Alma, de la ciudad de Almería, para celebrar la jornada 'Ciclo Vital de las Personas TEA'. Un evento que contó con el apoyo y la presencia de diferentes representantes del espectro político, local, provincial y autonómico.

Al objeto de aunar los esfuerzos de las asociaciones que trabajan por el colectivo de las personas TEA en la provincia, Red TEA diseñó un programa de conferencias destinado a trazar

estrategias para la visualización de esta problemática en varios de sus niveles.

Al evento acudieron los delegados territoriales de Inclusión Social, Francisco Bellido y de Justicia Rebeca Gómez, así como la delegada del Gobierno Aránzazu Martín. Por parte de la Diputación de Almería, acudieron el vicepresidente Ángel Escobar y la diputada de RRHH, María del Mar López y por parte del Ayuntamiento de Almería, Paola Laynez, quien inauguró el acto, tras la intervención de Bellido, dando la bienvenida al espacio municipal donde se celebraron las jornadas.

Ponencias Las ponencias comenzaron a las 09:00h



Aránzazu Martín y Ángel Escobar participaron en la mesa de debate. LA VOZ

con la intervención de la profesora Rafaela Caballero, vicedecana de relaciones internacionales de la facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, sobre el 'Ciclo vital de las personas con

La jornada trató la defensa de los derechos de personas TEA y las administraciones

TEA', la cual arrojó luz sobre la metodología a seguir en los centros educativos para el desarrollo de las personas TEA.

Tras una pausa, la ponente Eva López, asesora técnica del Centro de Valoración

y Orientación de Discapacidad de Almería, tomó la palabra para ofrecer una disertación sobre la valoración de discapacidad de personas TEA en la nueva versión revisada del DSM-V.

Moderada por Amparo García, presidenta de 'Asperger Almería', tuvo lugar una mesa de debate en torno a la defensa de los derechos de las personas TEA por diferentes administraciones públicas, la cual contó con la participación de Ángel Escobar y Aránzazu Martín. La delegada del Gobierno manifestó el apoyo de la Junta de Andalucía para contribuir en el desarrollo de los niños con TEA y el reconocimiento de sus derechos.

150 ponentes participarán en el Sun&Blue Congress

El programa científico del congreso se desarrollará en el Palacio de Exposiciones y Congresos

M. A. MENA BELTRÁN

Sun&Blue Congress, llamado a ser el congreso más importante de Turismo y Economía Azul de Europa, ultima los detalles del programa científico y social que se llevará a cabo en la ciudad de Almería del 15 al 17 de noviembre de 2023. Promovido por beon.



Theresa Zabell, presidenta de Fundación Ecomar.

Worldwide y patrocinado por la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de Andalucía, el Ayuntamiento de Almería y la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de Andalucía, el evento contará con la participación de 150 expertos y personalidades, nacionales e internacionales, de sectores como el turismo, la sostenibilidad y el medio ambiente, la innovación y la tecnología.

El Sun&Blue Congress promete una experiencia enriquecedora con un programa científico que incluye ponencias magistrales y mesas de debate. El main auditorium será escenario de destacadas ponencias, como la de Theresa Zabell,

presidenta de Fundación Ecomar y campeona mundial en vela, y otros expertos en Economía Azul y turismo. Además, tres salas independientes albergarán agendas específicas. Habrá espacio para networking, reuniones B2B, exhibiciones y una sala de partners para asociaciones y fundaciones.

La conferencia de apertura, "Y tú, ¿miras o ayudas?" de Theresa Zabell, abordará temas de sostenibilidad y conservación del medio ambiente. La primera jornada explorará el turismo azul, el turista del futuro, la sostenibilidad y más. La segunda jornada se centrará en estrategias de economía azul, el turismo detrás de cámaras de National Geographic,

movilidad sostenible y más.

La última jornada del Congreso Internacional incluirá temas como consumo consciente, estrategia azul europea y tecnologías disruptivas. El congreso culminará con la plenaria "Empresas que crecen con alma", liderada por Ángel Bonet, presidente de ImpactCo. y cofundador de Unltd Spain.

El programa social incluye una Welcome Party, visitas culturales y una Cena de Gala. Este evento anual no solo es un congreso, sino una iniciativa de impacto que promueve la sostenibilidad y el legado en Almería, destacando actividades como limpieza de playas, educación ambiental y exposiciones fotográficas.

Teléfono de información
649 332 224

Pide ahora tu cita online en
clinicaquiroyoga.es

Visítanos sin compromiso
C/ Palos de la Frontera, 1
04007 Almería

ESPECIALISTAS EN
TRASPLANTE CAPILAR
EN ALMERÍA

Quiroyoga
CIRUGÍA PLÁSTICA & ESTÉTICA

Las farmacias se comprometen con las personas con discapacidad visual

Incluirán un código QR en la entrada el cual se podrá escanear con la app NaviLens

MOHAMED EZZIAOUI

El Colegio de Farmacéuticos de Almería presentó una tecnología innovadora para hacer que las farmacias en la ciudad y la provincia sean más accesibles para personas con discapacidad visual.

Esta tecnología utiliza códigos QR de colores instalados en las fachadas de las farmacias, los cuales están vinculados a la aplicación para dispositivos móviles NaviLens.

La presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Almería, Gema Martínez Soler, asistió a la demostración efectuada por un usuario en la farmacia Zapata Romacho, en el barrio de Los Ángeles, a la que también acudió la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, la delegada de la Junta en Almería, Aránzazu Martín, el vicepresidente de Diputación, Ángel Escobar, y el subdirector provincial de



Un usuario invidente pone a prueba el nuevo sistema. LA VOZ

Los códigos QR de colores se leen mediante la aplicación NaviLens

Almería es la tercera provincia andaluza en implementar este sistema

la ONCE en Almería, Luis Muñiz.

Martínez Soler explicó que Almería es la tercera provincia en Andalucía en implementar este sistema, después de Córdoba y Huelva, como parte del proyecto "Oficinas de farmacia accesibles, digitales y cercanas", que es pionero en Europa.

La alcaldesa de Almería agradeció al Colegio de Farmacéuticos por su com-

promiso con la accesibilidad universal y expresó la importancia de que todos trabajen juntos para hacer que todos los recursos sean accesibles para todas las personas.

En Los Ángeles La delegada de la Junta, Aránzazu Martín, también elogió la iniciativa y destacó la importancia de que la primera farmacia accesible, digital

FARMACIAS ACCESIBLES CON CÓDIGOS QR

Se trata de un sistema innovador que utiliza códigos QR de colores en farmacias para ayudar a las personas con discapacidad visual a ubicar y acceder a servicios farmacéuticos.

Mediante la aplicación para móviles NaviLens, los usuarios pueden escanear los códigos QR de colores en las fachadas de las farmacias.

La aplicación procesa la información y proporciona datos como la ubicación de la farmacia, los horarios de atención y los datos de contacto. Esto permite aumentar la independencia y la calidad de vida de las personas con discapacidad visual.

y cercana se haya instalado en su barrio, Los Ángeles.

El vicepresidente de la Diputación de Almería, Ángel Escobar, mostró su apoyo y compromiso con las personas con discapacidad visual, destacando que la colaboración entre instituciones es fundamental para hacer accesibles los espacios esenciales y mejorar la calidad de vida de los residentes de la provincia. También resaltó la importancia de las farmacias en la vida de los pequeños municipios.

Luis Muñiz Fernández, subdirector provincial de la ONCE en Almería, valoró el apoyo institucional a las personas con discapacidad visual y subrayó que sin esta colaboración, sería más difícil llevar a cabo proyectos como este.

Además, recordó que Almería es una provincia importante en turismo y que muchas personas pueden necesitar acceder a una farmacia durante su visita.

Tres muertos por covid-19 en un mes en las residencias de Almería

LA VOZ

Tres personas han fallecido por covid-19 en residencias de Almería entre el 5 de septiembre y el 3 de octubre, según ha informado la Federación de

Organizaciones Andaluzas de Mayores (FOAM).

En Andalucía, las muertes en el mismo periodo han sido 33. De ellas, además de las tres víctimas de Almería, ocho se han registrado en Cádiz, dos en Córdoba, tre-

sen Granada y Jaén, y siete en Málaga y en Sevilla. Los contagiados en este tiempo en la comunidad autónoma han ascendido a 790 (72 en Almería, 27 en Cádiz, 72 en Córdoba, 39 en Granada, 64 en Huelva, 220 en Jaén, 81

en Málaga y 215 en Sevilla).

Desde el comienzo de la pandemia hasta el 5 de septiembre han fallecido en las residencias de Andalucía por Covid 3.497 personas, el 21,25% del total de fallecidos en Andalucía. En Almería han sido 221; en Cádiz 445; en Córdoba 480; en Granada 477; en Huelva 128; en Jaén 418, por 658 en Málaga y 670 en Sevilla y Sevilla 670). Por su parte, los contagiados han sido 43.497 (Almería

3.227, Cádiz 4.656, Córdoba 5.701, Granada 5.021, Huelva 2.131, Jaén 6.167, Málaga 8.023 y Sevilla 8.571).

La tasa de incidencia en los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes en la población de 60 o más años se sitúa en 57,4 casos, lo que ha significado una disminución de 31,9 puntos en relación con la del 5 de septiembre. El número de casos confirmados acumulados en esta población se

sitúa en 364.756 (1.191 en los últimos 14 días). La mayor tasa de incidencia se da en la población de 80 y más años 115,2, le siguen la de 60 o más años 57,4.

En la población total el número de hospitalizados acumulados por Covid asciende a 91.771 (62 en los últimos 7 días), el de ingresados en UCI a 7.451 (1 en los últimos 7 días) y han fallecidos 16.454 personas (8 en los últimos 7 días).



Consiga más clientes en menos tiempo

¡Te ayudamos a aumentar tus ventas!

En TGestión descubrimos las necesidades de tus clientes para que puedas adaptar tus servicios gracias al telemarketing. Realizamos numerosas llamadas en un corto espacio de tiempo.



TGestión

Somos tu Call Center en Almería

www.tgestion.com · E-mail: info@tgestion.com

¡LLÁMANOS! ☎ 664 474 010